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AVIS PUBLIC/PUBLIC NOTICE

AVIS DE PROMULGATION est donné par la soussignée, Julie Bertrand, Directrice générale par
intérim de la municipalité de Litchfield ;

QUE lors de la seance spéciale tenue le 11 décembre 2014 le conseil de la Municipalité de Litchfield

a procedé a I'adoption du reglement intitulé :

Reéeglement numéro 2015-009 : Pour déterminer le taux de taxe fonciére, le taux d’élimination
des déchets et le taux d’intérét sur les arrérages de taxes pour I'année fiscale 2015;

Les personnes intéressées pourront prendre connaissance de ce réglement au bureau de la Municipalité de Litchfield &
1362 rte 148 Campbell's Bay, Qc JOX 1KO

Le reglement entrera en vigueur le jour de la publication du présent avis.
Donng,a Car_;?(aell’s Bay, ce 11 jour du mois de décembre 2014.
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Bertrand
Directrice générale par intérim

Certificat de publication

Je, soussignée Julie Bertrand, Directrice générale par intérim de la Municipalité de Litchfield, certifie sous mon
serment d’office d’avoir publié I’avis public susmentionné, en affichant une copie a chacun des endroits désignés
par le Conseil municipal, le 11 décembre 2014, entre 9 h et 19 heures.

donne ce certificat le 11 décembre 2014.

irectrice Générale par intérim

NOTICE OF PROMULGATION is hereby given by the undersigned, Julie Bertrand, Interim Director
General for the Municipality of Litchfield;

THAT at a special meeting held on December 11, 2014 the council of the Municipality of Litchfield
adopted the following By-Law:

By-law number 2015-009: To determine the 2015 tax rate, waste disposal rate and the interest
rate on tax arrears for the 2015 fiscal year;

Persons interested will be able to consult the By-Law at the municipal office situated at 1362 rte 148 Campbell’s Bay, Qc
JOX 1KO0 during regular business hours.

This By-Law will come into force on the day of the publication of the present notice.

Gwe Camp %ﬂ this 11" day of December 2014

e Bertran
Interim Director General

Certificate of Publication

1, Julie Bertrand, Interim Director General of the Municipality of Litchfield certify that | have posted the above
notice, at each place designated by the municipal council of Litchfield.




